

“El Pantano está en riesgo por la falta de protección”

12/04/2024



El Pantano actualmente está desprotegido | Nando Verdú.

La edil de Medio Ambiente, Cristina Rodríguez, ha comparecido ante los medios de comunicación para explicar a la ciudadanía la situación en la que se encuentra el paraje natural del Pantano. Asegura que el inicio de la declaración como paraje natural de este espacio empezó en 2017 y aún podría dilatarse dos años.

El Pantano de Elda se incluye en el catálogo de zonas húmedas de la Comunidad Valenciana y su principal valor ecológico es que constituye un refugio para la fauna, especialmente de aves.

La concejala ha dicho que “el paraje está en riesgo porque a los tres años de iniciar el proceso para convertirlo en Paraje Natural Municipal el espacio pierde la protección cautelar, y esto fue en 2022”. Esto podría provocar que si se instalan las macroplantas solares podrían pasar el cableado por este espacio. Así señala que han pedido al gobierno de la Generalitat que amplíe el periodo de protección cautelar hasta que concluya el proceso.

Elda está a la espera de que la Conselleria de Medio Ambiente y Territorio dé una respuesta a la

documentación, pero “debido a la falta de personal en esta área y que la tramitación es larga y tediosa podría alargarse dos años más”, ha lamentado Rodríguez.

La concejala ha aprovechado para pedir a los partidos de la oposición de Elda, PP y Vox, que desde julio están al frente del Consell, que les ayuden a conseguir la protección, pues “es una decisión política”. La edil ha indicado que ambos partidos han mostrado interés por este asunto.

